
Giulianova.  Al  via  la  nuova  campagna  di  comunicazione
istituzionale “Guardia Costiera: la tua sicurezza in mare. Numero
per le emergenze 1530”

In onda sui canali radiotelevisivi della RAI

Guardia Costiera 2020. Foto Archivio

Guardia Costiera

04 giugno 2021 – Il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, attraverso il Corpo delle Capitanerie di porto –
Guardia Costiera, ha tra le proprie competenze la salvaguardia della vita umana in mare. Con l’approssimarsi della stagione
estiva e con l’esponenziale incremento di turisti nelle acque e lungo le coste del Paese, si rende necessario sensibilizzare
l’utenza del mare a comprendere il ruolo svolto dalla Guardia Costiera, organizzazione a cui fa capo la sicurezza in mare.

Lo  spot,  attraverso  la  voce  di  un  testimonial  d’eccezione,  il  noto  attore  e  doppiatore  italiano  Luca  Ward,  si  prefigge  di
richiamare l’attenzione del grande pubblico sul numero per le emergenze in mare “1530”, attraverso una serie di immagini
che descrivono le attività della Guardia Costiera, sempre rivolte a garantire la sicurezza in mare e il regolare svolgimento
delle attività ricreative e commerciali, nonché la tutela dell’ecosistema marino.
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Spot video e radio https://we.tl/t-YQ7z8MQCrj

 

Spot sul canale YouTube della Guardia Costiera https://www.youtube.com/watch?v=QYq72aotfLw

 

 

Segui la Guardia Costiera anche su Twitter, Facebook, Instagram e Youtube

Giulianova. Aperte le iscrizioni al servizio di refezione scolastica
per l’anno 2021/2022
Sono aperte  le  iscrizioni  al  servizio  di  refezione scolastica  per  l’anno 2021/2022,  a  cui  i  genitori  potranno accedere
consultando l’avviso pubblicato sul portale web istituzionale del Comune di Giulianova. Le domande, che possono essere
presentate fino al 15 luglio 2021, saranno accolte esclusivamente in via telematica mediante accesso alla piattaforma Planet
School  presente sul  sito  del  web del  Comune di  Giulianova o accedendo al  link www.planetschool.it/psgiulianova.  La
procedura potrà essere effettuata mediante pc, tablet, smartphone con connessione ad internet. Insieme all’informativa sul
servizio gli utenti troveranno in allegato una guida dettagliata che semplificherà le operazioni di iscrizione. Per i genitori che
non sono ancora a conoscenza della sezione di scuola materna od elementare che verrà frequentata dal proprio figlio, sulla
piattaforma, nello spazio dell’iscrizione in cui viene richiesta, sarà sufficiente inserire un trattino (-).

Asilo nido Arcobaleno

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  MARSILIO,  VERI’  E
COSTANTINI  INSIEME  CONTRO  IL  RILANCIO  DELL’OSPEDALE  DI
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GIULIANOVA

I consiglieri, Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

Il piano di riordino della rete ospedaliera regionale proposto dalla giunta Marsilio conferma che  l’ospedale di Giulianova non
sarà ospedale di I livello.

Eppure dalla nostra città era partita, nel rispetto degli standard ospedalieri,  la forte proposta di un nuovo assetto della rete
ospedaliera provinciale – con la previsione appunto di un ospedale di I livello a Giulianova, di II livello a Teramo –  in grado di
 offrire  un’assistenza  sanitaria  per  acuti  di  eccellenza  e  di  risolvere  anche  l’annosa  questione  degli  enormi  costi  della
mobilità  passiva  (circa  70  milioni  di  euro  all’anno!).

Non a caso su questa proposta nel 2019 invitammo per un confronto pubblico al Kursaal i candidati alla presidenza della
regione Abruzzo. Ebbene il candidato del centro-sinistra Legnini e la candidata del M5S Marcozzi intervennero mentre il
presidente Marsilio non partecipò.

Forse non voleva scoprire  le  sue intenzioni  nei  confronti  della  sanità teramana e dell’ospedale di  Giulianova.  Ora le
conosciamo, eccole:

Sono previsti tre ospedali di I livello sia nella ASL de L’Aquila (L’Aquila,
Avezzano e Sulmona) che in quella di Chieti (Chieti,  Lanciano e Vasto)
mentre nella ASL di Teramo ne è previsto solo uno, nel capoluogo.
Il presidio di Giulianova (in posizione strategica e baricentrica sulla costa) è
ridotto a ospedale di base ed in provincia è quello con meno posti-letto e
meno reparti con primario, dunque in ulteriore declino e senza futuro.
Mancano oltre 300 posti-letto rispetto a quanto previsto dagli  standard
ospedalieri  per  la  popolazione della  nostra  provincia  (che oltretutto  in
estate aumenta considerevolmente).
Le risorse assegnate pro-capite, nella nostra ASL, sono di molto inferiori
alle altre ASL abruzzesi.

A questo punto è palese che il sindaco Costantini non è stato capace di difendere il nosocomio di Giulianova e tantomeno di
ottenere l’ospedale di I livello, mentre è notizia degli ultimi giorni che Sulmona lo ha ottenuto. D’altronde il suo disinteresse
per una proposta sanitaria seria a Giulianova si era compreso nel momento in cui, dopo aver approvato la mozione per un
ospedale di I  livello da noi proposta, ha fatto marcia indietro allineandosi con le posizioni della Lega e in particolare
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dell’assessore  alla  sanità  Verì,  la  quale  (dopo  averlo  promesso)  non  è  neanche  venuta  nel  consiglio  comunale
espressamente convocato per discuterne.

È evidente che il sindaco Costantini, in vista della sua carriera politica, ha più interesse a non contrariare la Lega che ad
impegnarsi per il futuro dell’ospedale di Giulianova.

È quindi necessaria la mobilitazione di tutti i cittadini uniti per il diritto alla salute, per il potenziamento della sanità pubblica,
per l’ospedale di I livello a Giulianova. Noi continueremo ad impegnarci per questo.

Giulianova, 7 giugno 2021

                                                             Il Cittadino Governante     associazione di cultura politica

Giulianova. Quartiere Annunziata: restaurata la teca vandalizzata
 

La teca dell’Annunziata prima
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Teca dell’Annunziata Restaurata

 

GIULIANOVA – La teca con le statue della Madonna e di San Pio, posta sulla pista ciclabile sud vicino al Camping Tam Tam
oggetto di atti vandalici nell’ultimo periodo, è stata completamente restaurata dal Comitato insieme all’aiuto di alcuni
cittadini.

Il  Comitato, infatti,  ringrazia Raffaele Felicioni e Nicola Squeo per il  lavoro svolto nel rimette a nuovo e pitturare la teca e
Monica Segaletti che ha restaurato le statue della Madonna e di Padre Pio, che era stato decapitato da alcuni vandali ed è
stato anche rimesso a nuovo il vaso vandalizzato la scorsa settimana.

“Dopo il primo atto vandalico ci siamo subito mossi – dichiara il Presidente del Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte – e
dobbiamo ringraziare i cittadini del quartiere che si sono subito proposti ed offerti per ridare una nuova luce alla teca”.

Ricordiamo che quando fu decapitata la statua di Padre Pio nello scorso febbraio una cittadina del quartiere si è subito
proposta offrendo a proprie spese una nuova statua.

 

Giulianova. Mercoledì 9 giugno assemblea del Comitato sull’area
sosta camper all’Annunziata
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GIULIANOVA – Il Comitato di Quartiere Annunziata ha organizzato per mercoledì 9 giugno una nuova assemblea di quartiere
per discutere ed avere delucidazioni sull’area sosta camper che il  Comune di Giulianova ha intenzione di istituire nel
parcheggio antistante il camping Tam Tam sul lungomare sud.

L’assemblea si svolgerà alle ore21:00 all’aperto nel Parco dell’Annunziata.

Gli ordini del giorno saranno:

Area sosta camper;
Varie ed eventuali.

Sarà invitata l’amministrazione comunale e gli assessori di competenza che illustreranno il progetto ai cittadini a cui seguirà
un dibattito con l’assemblea e successiva votazione.

L’assemblea si svolgerà nel rispetto di tutte le normative anticontagio e l’uso di mascherine.

 

GIULIANOVA.  MARCO MARIA  FERRARI  NUOVO PRESIDENTE  DEL
CIRCOLO “VINCENZO MIGLIORI”
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marco maria ferrari presidente circolo migliori.jpg

Dopo l’Assemblea dei Soci che si è svolta il 30 maggio u.s. nella quale sono stati eletti i nuovi organi sociali per il triennio
2021-2023 oggi, con la prima riunione del nuovo Consiglio Direttivo sono stati stabiliti gli incarichi al Circolo Nautico “V.
Migliori” di Giulianova. Il Consiglio, come da Statuto Sociale, ha nominato come presidente Marco Maria Ferrari che torna alla
guida del  sodalizio  giuliese dopo essere stato in  passato presidente per  26 anni,  vice presidente Pietro  Campanaro,
segretario/tesoriere Enrico Orsini, direttore sportivo Alberto Di Giulio, direttore di banchina Silvestro Marcozzi, direttore sedi
mare/terra  Andrea Giovanni  Banfi,  coordinatori  attività  sociali  Chiara  Morrone e  Pietro  Campanaro,  comunicazioni  e  social
media Chiara Morrone e Pietro Campanaro, coordinamento sede storica “Il Nautico” Umberto Scardecchia e Marco Maria
Ferrari. Nella stessa giornata si è riunito il Collegio dei Revisori dei Conti che ha nominato come presidente Dante Capretta e
componenti Raul Costantini e Filippo Orsini ed il Collegio dei Probiviri che ha nominato come presidente Fabrizio Biondi e
componenti Luigi Massimo Di Maio e Gianni Tarli.
Vento largo a tutti!

Giulianova. Nuova illuminazione del lungomare Zara ovest

nuova illuminazione lungomare zara ovest (1)
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Sono iniziati questa mattina gli interventi di sostituzione dell’illuminazione pubblica sul
lungomare centrale. Ad essere sostituiti sono stati i  paletti posti sul lungomare ovest, molti dei quali ormai da tempo
danneggiati e inutilizzati, con nuovi lampioni a led. “Piccoli interventi di manutenzione per restituire decoro alla parte ovest
del lungomare Zara – dichiara il sindaco Jwan Costantini – proprio stamane abbiamo iniziato la sostituzione di quei vecchi
paletti, molti dei quali ormai non funzionanti e spesso presi di mira da atti vandalici”.

Giulianova. Sopralluogo dell’ARTA Abruzzo sul luogo dell’incendio
a Colleranesco

Incendio di Colleranesco

Emanata una nuova ordinanza del sindaco Costantini con ulteriori precauzioni per la salvaguardia della salute pubblica A
seguito di un sopralluogo effettuato nella giornata di ieri dall’ARTA Abruzzo nell’area della zona industriale di Colleranesco in
cui, nella giornata di mercoledì 2 giugno, è divampato un incendio, il sindaco Jwan Costantini ha firmato l’ordinanza n. 108.
Con questo provvedimento si dispone che, nell’area circostante al sito dell’incendio nella ditta ex Green Service, in un raggio
di almeno 1 chilometro, e fino alla revoca della presente ordinanza, siano adottate le seguenti precauzioni: – chiusura delle
finestre; – divieto di utilizzo dei condizionatori e pulizia dei filtri degli stessi; – divieto di soggiorno all’aria aperta; – utilizzo di
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maschere facciali filtranti; – chiusura temporanea di luoghi di lavoro; – divieto di raccolta, uso e consumo di prodotti coltivati
per l’alimentazione umana ed animale,  ortofrutticoli  ed agricoli  in genere,  senza previo parere analitico favorevole;  –
provvedere al mantenimento degli eventuali animali da cortile e degli animali da reddito in stabulazione chiusa, con divieto
di pascolo; – tenere al riparo gli animali da compagnia; – divieto di raccolta e utilizzo dei foraggi freschi, provenienti dall’area
interessata ed eventualmente esposti alla ricaduta dei residui della combustione, per l’alimentazione degli animali, senza
previo parere analitico favorevole; – divieto di destinare alla produzione di alimenti gli animali rimasti all’aperto o comunque
esposti per il periodo di decadimento dei contaminanti riscontrati ovvero previo monitoraggio analitico favorevole.

Giulianova. Incendio nella zona industriale di Colleranesco Firmata
l’ordinanza che dispone il divieto di raccolta e consumo di prodotti
agricoli nell’area circostante

Incendio di Colleranesco

E’ stata appena firmata dal sindaco Jwan Costantini l’ordinanza n.104 con la quale dispone il divieto di raccolta e consumo di
frutta, verdura e ortaggi coltivati nell’area circostante l’incendio divampato nella zona industriale di Colleranesco. Non sono
consentiti quindi la raccolta ed il consumo di prodotti agricoli coltivati in un raggio di almeno 1 km dal sito dell’incendio
(identificato nell’area ex Green Service),  fino alla  revoca del  provvedimento sindacale.  L’adozione dell’ordinanza si  è  resa
necessaria  al  fine  di  scongiurare  eventuali  danni  alla  salute  della  popolazione,  fino  a  quando  le  autorità  competenti  non
comunicheranno il ripristino delle condizioni di conformità.

Parere  contrario  della  Conferenza  regionale  della  pesca  e
dell’acquacoltura  alla  realizzazione  di  una  spiaggia  per  il
ripascimento in  prossimità  dell’arenile  di  Alba  Adriatica
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Barca vongolare Archivio

Soddisfazione da parte degli amministratori di Giulianova e Tortoreto che ringraziano il vice presidente Imprudente Con nota
protocollata il vice presidente della Giunta regionale Emanuele Imprudente ed Servizio Sviluppo Locale ed Economia Ittica
hanno comunicato alle amministrazioni il parere contrario della Conferenza regionale della pesca e dell’acquacoltura alla
realizzazione di una spiaggia per ripascimento a rilascio controllato in prossimità dell’arenile di Alba Adriatica. La Conferenza
regionale  si  è  espressa  negativamente  in  base  alle  motivazioni  già  avanzate  tramite  comunicazioni  dall’Istituto
Zooprofilattico Sperimentale dell’Abruzzo e del  Molise “Giuseppe Caporale” di  Teramo, da Federpesca, Co.Ge.Vo. Abruzzo,
O.P.  Vongole  Coste  del  Teramano  Soc.  Coop.  srl,  Unci  Agroalimentare,  Impresapesca  Coldiretti  e  dalla  Direzione
Marittima/Capitaneria di Porto di Pescara O.P. Abruzzo Pesca, e riportate nella nota ovvero: “ la presenza (dimostrata da
monitoraggi espletati da IZSAM di Teramo per conto del Co.Ge.Vo. Abruzzo lo scorso 16.04.2021), nella zona individuata per
il prelievo delle sabbie, di popolazioni di vongole vive e vitali e ben strutturate nella taglia commerciale con quantità di
risorsa superiore al valore di riferimento indicato dal Piano di Gestione Nazionale per le draghe idrauliche per la tutela dei
banchi naturali di vongole; l’obiettiva impossibilità ad esprimere in relazione all’intervento di “ingegneria marittima” di cui
trattasi un parere (favorevole o sfavorevole) congruamente motivato in quanto, dai documenti progettuali resi disponibili,
risulta che non sono stati effettuati studi sull’impatto di tale attività sulle risorse biologiche presenti nel sito stesso di escavo
e nell’ambito marino circostante; risulterebbero, inoltre, disattese le prescrizioni della Determinazione del Servizio Gestione
dei  rifiuti  e  Bonifiche  n.  DPC  026/265  del  31/10/2019,  nella  parte  in  cui  autorizzava  gli  interventi  di  ripascimento
condizionandoli  a  precise  prescrizioni  di  preliminare  verifica  della  presenza  di  vongole  ai  fini  della  delocalizzazione
precedente al prelievo. Tali motivazioni a favore delle categorie di pesca ed in difesa dell’ambiente, vennero avanzate dal
sindaco di Giulianova Jwan Costantini, dal vice sindaco Francesco Marconi e dal consigliere con delega alla Pesca Marino Di
Domenico del Comune di Tortoreto nel corso di un incontro tenutosi il 12 aprile scorso con il vice presidente Imprudente.
“Siamo soddisfatti del fatto che la Conferenza regionale si sia espressa in modo contrario sulla realizzazione di una spiaggia
per il ripascimento in quel tratto di mare – dichiarano gli amministratori comunali – dando seguito alle motivazioni espresse
dalle associazioni di categoria, dall’Istituto Zooprofilattico di Teramo e dai lavoratori del mare. Ringraziamo il vice presidente
Emanuele Imprudente per aver dato seguito alle nostre richieste, intraprendendo una giusta strada a tutela delle attività
marittime e della salvaguardia degli equilibri ambientali”.


